

ASSDEV GmbH, Breitweidig 9, D-91301 Forchheim

Kunden der Fa. ASSDEV / ASSDEV's costumers

Anschrift: Breitweidig 9
91301 Forchheim
Deutschland

Tel: +49(0)9191 736 29-0
Fax: +49(0)9191 736 29-29
Mail: info@assdev.de
Web: www.assdev.de

Ihr Schreiben: ---
Unser Zeichen: ---
Datum: 27.10.2025

ASSDEV GmbH
Assembly Service and Development

Conflict Minerals Statement – Responsible Minerals Initiative (RMI)

English Version on 2nd page

Sehr geehrte Damen und Herren,

die verantwortungsvolle Beschaffung von 3TG-Materialien hat für uns einen hohen Stellenwert. Unser CMRT basiert auf einer jährlich durchgeführten Analyse unserer Lieferkette, bei der ausschließlich Schmelzhütten berücksichtigt werden, die gemäß den Vorgaben der Responsible Minerals Initiative (RMI) als konform auditiert sind.

Da das CMRT vergangene Lieferkettenaktivitäten widerspiegelt, können sich Audit-Ergebnisse der Schmelzhütten im Zeitverlauf ändern. Wir überwachen diese Entwicklungen kontinuierlich und aktualisieren unsere Informationen mit jeder neuen CMRT-Version der RMI.

Unstimmigkeiten oder Hinweise auf mögliche Risiken in der Lieferkette werden im Rahmen unseres Risikomanagements behandelt. Lieferanten mit nicht-konformen Angaben werden von uns verpflichtet, entsprechende Verbesserungsmaßnahmen umzusetzen.

Wir setzen uns für transparente Lieferketten und die Vermeidung von Konfliktfinanzierung ein. Unser Ziel ist es, kontinuierlich Risiken zu minimieren und verantwortungsvolle Beschaffungspraktiken zu fördern.

Mit freundlichen Grüßen


i.A. Kathrin Rieger
Strategischer Einkauf
ASSDEV GmbH

ASSDEV

Conflict Minerals Statement – Responsible Minerals Initiative (RMI)

Dear valued customer,


The responsible sourcing of 3TG materials is of great importance to us. Our CMRT is based on an annual analysis of our supply chain, in which we only consider smelters that are audited as conformant in accordance with the requirements of the Responsible Minerals Initiative (RMI).

As the CMRT reflects past supply chain activities, audit results of smelters may change over time. We continuously monitor these developments and update our information with each new CMRT version released by the RMI.

Any discrepancies or indications of potential risks within the supply chain are addressed as part of our risk management process. Suppliers providing non-conformant or outdated information are required to implement corrective actions accordingly.

We are committed to transparency in our supply chain and to preventing the financing of conflicts. Our goal is to continuously reduce risks and promote responsible sourcing practices.

Kind regards


i.A. Kathrin Rüger
Strategic Purchasing
ASSDEV GmbH